

Communiqué de presse
Tulle le 1^{er} février 2020

Forum pour nos luttes

Salle Latreille à Tulle vendredi 7 février 18h00 – 24h00

« Qu'est-ce qui marche »

Un groupe de syndicalistes et de militants de Corrèze organise un forum vendredi prochain 7 février à Tulle, salle Latreille à partir de 18h00.

« Qu'il s'agisse du mouvement des Gilets Jaunes ou, depuis le 5 décembre, pour le retrait sans condition de la contre réforme des retraites, nous sommes engagé(e)s depuis des mois dans la contestation de la politique du gouvernement Macron, qui réprime violemment et organise la régression sociale. La mobilisation animée par l'intersyndicale avec les Gilets Jaunes continue, sans parler des avocats ou des travailleurs des impôts.

Nous jugeons utile à ce stade de réunir la population pour informer, faire le point et débattre des différentes suites possibles, locales ou nationales comme le projet d'une marche sur Paris.

Nous invitons tous les corréziens intéressés, les travailleurs en lutte, aussi bien pour nos retraites que pour leurs revendications spécifiques. Nous souhaitons partager tous ensemble nos expériences comme celles victorieuses des postiers ou les éboueurs de l'Agglo de Tulle. Mais aussi soutenir celles et ceux qui sont victimes de la répression, Gilets Jaunes, syndicalistes de Leroy Merlin ou de Tellis.

Cette soirée, à laquelle sont aussi invités syndicats, partis politiques, associations, sera l'occasion pour la Coordination Corrèzienne pour le Référendum de fêter les plus de 4000 signatures recueillies dans le département pour notre droit à décider de la privatisation des aéroports de Paris (ADP).

Nous débattons autour de témoignages entre autres de cheminots, Gilets Jaunes, Gaziers électriciens, enseignants, travailleurs de la santé ou postiers. Ce sera aussi l'occasion d'entendre celles et ceux qui luttent pour le climat, l'environnement ou défendent les droits des migrants.

La soirée sera ponctuée à 19h30 par un casse-croute fraternel auquel chacun est invité à participer ».